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父母連アンケートへのご協力ありがとうございました 
                

草加市草加市草加市草加市保育園保育園保育園保育園父母会連合会会長父母会連合会会長父母会連合会会長父母会連合会会長    高山幸一郎高山幸一郎高山幸一郎高山幸一郎    

 今年度も皆さんのご協力で、アンケート結果を無事集計することができ、草加市の保育園を取り

巻く状況を把握することができました。なお今年度の集計に際しましても、各ご家庭におけるアン

ケート用紙の記入、各園の集計担当者のみなさんによるコンピュータ入力作業にご協力いただきま

した。おかげさまで正確で効率的なアンケート集計ができました。別紙にて配布の集計結果をぜひ

ご覧ください。 

 さて今年度の結果ですが、父母連ではデータから読み取れる状況を以下のようにまとめました。

これらのご意見を今後の運動に生かしていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。  

 

 

（（（（１１１１））））保育料保育料保育料保育料についてについてについてについて、、、、3333～～～～５５５５歳児歳児歳児歳児ではではではでは「「「「適正適正適正適正」」」」とととと「「「「とてもとてもとてもとても高高高高いいいい・・・・高高高高いいいい」」」」がほぼがほぼがほぼがほぼ半数半数半数半数であるのにであるのにであるのにであるのに対対対対

しししし、、、、００００････１１１１････２２２２歳歳歳歳                        

        児児児児ではではではでは約約約約 65656565％％％％以上以上以上以上がががが「「「「保育料保育料保育料保育料がががが高高高高いいいい」」」」とととと感感感感じているじているじているじている。。。。    

 

（（（（２２２２））））保育内容保育内容保育内容保育内容やややや給食給食給食給食にはにはにはには 87878787％％％％以上以上以上以上がががが「「「「満足満足満足満足」「」「」「」「まあまあまあまあ満足満足満足満足」」」」とととと高高高高いいいい評価評価評価評価になっているになっているになっているになっている。。。。     

    

（（（（３３３３））））クラスクラスクラスクラス人数人数人数人数にににに対対対対するするするする適正度適正度適正度適正度はははは３３３３～～～～５５５５歳児歳児歳児歳児クラスクラスクラスクラスではではではでは「「「「適正適正適正適正」」」」とととと感感感感じているじているじているじている割合割合割合割合がががが比較的低比較的低比較的低比較的低

いがいがいがいが、、、、それそれそれそれ    

        でもでもでもでも全年齢全年齢全年齢全年齢をををを通通通通してしてしてして 65656565％％％％以上以上以上以上のののの家庭家庭家庭家庭がががが「「「「適正適正適正適正」」」」とととと感感感感じているじているじているじている。。。。一方一方一方一方、、、、施設設備施設設備施設設備施設設備についてはについてはについてはについては「「「「満満満満

足足足足」」」」    

        「「「「まあまあまあまあ満足満足満足満足」」」」をををを合計合計合計合計してもしてもしてもしても 50505050％％％％程度程度程度程度でありでありでありであり、、、、約半数約半数約半数約半数のののの保護者保護者保護者保護者がががが施設設備施設設備施設設備施設設備にににに不満不満不満不満をををを感感感感じているじているじているじている。。。。 

    

（（（（４４４４））））緊急待機児対策緊急待機児対策緊急待機児対策緊急待機児対策としてのとしてのとしてのとしての定員弾力化定員弾力化定員弾力化定員弾力化についてのについてのについてのについての回答回答回答回答はははは「「「「良良良良いいいい」「」「」「」「仕方仕方仕方仕方ないないないない」」」」のののの合計合計合計合計がががが約約約約 77777777％％％％

とととと、、、、現現現現    

        状状状状にににに鑑鑑鑑鑑みみみみ保護者保護者保護者保護者のののの中中中中でででで一定程度一定程度一定程度一定程度そのそのそのその趣旨趣旨趣旨趣旨がががが理解理解理解理解されているされているされているされている。。。。昨年度昨年度昨年度昨年度とととと比較比較比較比較してしてしてして肯定的肯定的肯定的肯定的なななな意見意見意見意見のののの

割割割割    

        合合合合がががが多多多多くなっているくなっているくなっているくなっている背景背景背景背景にはにはにはには、、、、今年度今年度今年度今年度からからからから新設保育園新設保育園新設保育園新設保育園がががが増増増増えてえてえてえて、、、、弾力化弾力化弾力化弾力化のののの比率比率比率比率がががが低低低低くなっていくなっていくなっていくなってい

るこるこるこるこ    

        とがとがとがとが影響影響影響影響しているとしているとしているとしていると思思思思われるわれるわれるわれる。。。。     

    

（（（（５５５５））））約約約約 78787878％％％％がががが時間外時間外時間外時間外・・・・延長保育延長保育延長保育延長保育をををを利用利用利用利用しているしているしているしている。。。。またまたまたまた約約約約 75757575％％％％がががが時間外時間外時間外時間外・・・・延長保育延長保育延長保育延長保育についてについてについてについて「「「「今今今今

のままでのままでのままでのままで    

        よいよいよいよい」」」」としているとしているとしているとしている。。。。延長保育延長保育延長保育延長保育のののの実施園実施園実施園実施園がががが、、、、徐徐徐徐々々々々にではあるがにではあるがにではあるがにではあるが増増増増えてきていることでえてきていることでえてきていることでえてきていることで年年年年々々々々このこのこのこの数数数数
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値値値値がががが    

        上上上上がってきているがってきているがってきているがってきている。。。。 

    

（（（（６６６６））））完全給食完全給食完全給食完全給食についてはについてはについてはについては、、、、全体全体全体全体のののの約約約約 90909090％％％％がががが完全実施完全実施完全実施完全実施をををを望望望望んでおりんでおりんでおりんでおり、、、、なおかつなおかつなおかつなおかつ全体全体全体全体のののの約約約約 60606060％％％％がががが父父父父

母会母会母会母会    

        によるによるによるによる徴収徴収徴収徴収ではなくではなくではなくではなく、、、、市市市市がががが主食代主食代主食代主食代をををを徴収徴収徴収徴収することをすることをすることをすることを望望望望んでいるんでいるんでいるんでいる。。。。     

    

（（（（７７７７））））実現実現実現実現をををを望望望望むむむむ項目項目項目項目のののの第一位第一位第一位第一位はははは例年同様例年同様例年同様例年同様「「「「保育料保育料保育料保育料のののの引引引引きききき下下下下げげげげ」」」」であるがであるがであるがであるが、、、、第二位第二位第二位第二位がががが「「「「病児保育病児保育病児保育病児保育

のののの充実充実充実充実」」」」    

        となっておりとなっておりとなっておりとなっており、、、、例年上例年上例年上例年上位位位位のののの「「「「完全給食完全給食完全給食完全給食のののの実施実施実施実施」」」」がががが一部一部一部一部のののの園園園園でででで実施実施実施実施されたことをされたことをされたことをされたことを受受受受けてけてけてけて、、、、数値数値数値数値がががが

低低低低くくくく    

        なっているなっているなっているなっている。。。。  

●草加母親大会報告● 

 9 月 25 日（日）、勤労福祉会館にて、今年も草加母親大会が行われました。当

日はお手伝いとして、あずま・たかさご・せざきの各父母会から、主に会場設

営や資料準備、また最後の大会宣言を担当していただきました。ありがとうご

ざいました。 

 分科会では、主に子ども・子育て新システムについての話を助言者の須藤先

生（やつかかみ保育園保育士）から丁寧にしていただきました。新システムがいかに細かな点を曖

昧にしたまま導入されようとしているのか、どういう点が私たち保護者にとって利用しづらくなる

ものなのかを改めて知ることができました。また新システムをわかりやすい紙芝居にしたものも紹

介されました。父母連でも 2 部用意してありますので、ぜひ各園でもご活用ください。 

 後日、参加者の方からの提案を受けて、父母連 Web サイトに全保連（全国保育問題連絡会）作成

の「新システム反対チラシ（PDF 版）」へのリンクを貼りつけました。こちらもぜひご覧ください。 

（事務局：髙山） 

 

●草加市学童保育の会 発達保障プロジェクト交流会報告● 

 10 月 2 日に草加市学童保育の会主催の発達保障プロジェクト交流会が草加市文化会館にて行わ

れました。３年目となります交流会ですが、今回は元三郷特別支援学

校教員，三郷特別支援学校に通う保護者2人を招いて、特別支援学校，

学級の現状や課題等についてお話をお聞きしました。父母連からは育

成保護者交流会に参加していた保護者を中心に 10 名程度の参加があ

りました。児童クラブにも指導員の加配の制度があること等、色々な

疑問を解決する事ができ、交流会は大事である事を確認しました。 

（事務局：浜薗） 

 

 

 

●第 2 回会長会報告● 

 9 月 10 日に第 2 回会長会が谷塚文化センターにて行われました。この会長会は、公立保育園の
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父母会会長さんが年 3 回集まり、各園父母会の運営や困り事などについて情報交換をする場として

設けられています。第 2 回の会長会では、一部の園で実施されている完全給食について活発な意見

交換が行われました。なかなか他園の状況がどうなっているのかを知る機会がない中、主食代集金

の方法やメニューの様子等の情報交換が行われました。また毎年必ず話題になる「駐車場・駐車マ

ナー問題」や「行事のビデオ撮影について」等についてもみんなで情報やアイデアを出し合いまし

た。次回第 3 回会長会は 1 月 14 日に行われる予定です。               （事務

局：髙山） 

 

●「広報そうか」折り込みの「そうか市議会報」をご覧になりましたか？● 

11 月の「広報そうか」に折り込みの「そうか市議会報」に、9 月市議会での一般質問として

「子ども医療費無料化」についてや「公立保育園における主食代徴収について」等、私たち

保育園に子どもを預ける保護者に大きく関係するやりとりが掲載されています。ぜひご一読

ください。 


